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第２回教育課程編成委員会	 報告書 
 
日	 時：令和元年７月２６日（金）１０：３０～ 
場	 所：松本理容美容専門学校	 校長室 
出席者：（有）ターバン取締役	 久保竹志先生	 （有）タケダ理美容室	 竹田寛子先生 
	 	 	 	 小原校長	 小口教務主任	 平林主任 
 
【議	 事】 
１、校長挨拶 
	 	 ７月２３日の地区大会で、学園として結果が残せた。 
	 	 今後の課題も見出すことができた。 
 
２、２０１９年度自己評価について 
	 	 ・中間実施報告（資料１） 
	 	 ・実施目標・提案（別紙１） 
 
	 	 久保委員	 …	 働き方改革とともに学生のモチベーションを高めること、 

人間形成を気付いていくことも大切 
	 	 竹田委員	 …	 社会貢献の一端で、中学校への出前授業で美容の魅力を伝えていくためにも学生が

参加していく機会を設けてもいいのでは（美容組合でやってみて、かなりの手ごた

えを感じた） 
 
３、職業実践専門課程	 選択課目（資料２） 
 
	 	 久保委員	 …	 カリキュラムの充実がしてきているので、学生にとっては魅力的である分、緻密な 

打ち合わせが大切である。 
	 	 竹田委員	 …	 多くの授業で細かい内容を学んでいるので、就活のときなど、もっとアプローチの 

ポイントとして活用すべきである。 
	 	 	  
４、令和元年度２年生就職状況について（資料３） 
	 	 	 【変更】	 美容科	 県内１９名	 県外１１名	 	 計３０名 
	 	 理容、ビューティの就職が県外に多くなってしまう。地元での受け口の拡大が重要になる 
 
５、その他 
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